

Kiel, den 12.12.2025

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Sportlerinnen und Sportler und liebe Sportfans,

Wer waren in diesem Jahr die besten Sportlerinnen und Sportler in Schleswig-Holstein? Drei Wochen lang konnten alle Interessierten auf ndr.de/sh darüber abstimmen. Wie in den vergangenen Jahren hatten wir in der Redaktion viel Freude daran, die Nominierteren in unseren Programmen und Angeboten vorzustellen und unsere Kolleginnen und Kollegen haben in die Berichterstattung rund um die Wahl viel Herzblut gesteckt – denn der Sport und die Berichterstattung darüber liegen uns sehr am Herzen.

Leider mussten wir in diesem Jahr beim Online-Voting Unregelmäßigkeiten feststellen: Unter Umgehung von technischen Sicherheitsmechanismen wurden in großer Zahl Stimmen abgegeben. Das Ergebnis wurde dadurch verfälscht. Das ist natürlich bitter – und ein grobes Foul.

Wie die manipulierten Stimmen zustande gekommen sind, ist uns nicht bekannt. Aber klar ist: Wir können die Ergebnisse des Votings unter diesen Umständen weder nutzen noch veröffentlichen. Im Einvernehmen mit dem Landessportverband (LSV) haben wir deshalb schweren Herzens entschieden, die Abstimmung zu annullieren.

Dass dieser Schritt notwendig geworden ist, macht uns betroffen, und wir bitten alle nominierten Sportlerinnen und Sportler und deren Fans um Verständnis. Und es tut uns sehr leid für alle, die sich an der Abstimmung beteiligt und ihre Stimmen sportlich sauber abgegeben haben.

Der NDR ist seit vielen Jahren Medienpartner der LSV-Sportlerwahl und richtet als solcher die Abstimmung im Internet aus. Dieses Voting, in dem sich alle Sportbegeisterten im Land einbringen konnten, haben wir für die Sportcommunity im Land immer als sehr gemeinschaftsstiftend empfunden – gekrönt von der Gala mit den Preisverleihungen, die zum Jahresende eine würdige Bühne bietet und gerade auch herausragenden Athletinnen und Athleten in den Sportarten, die sonst weniger Beachtung finden, verdiente Aufmerksamkeit verschafft. Dass dieses Verfahren manipuliert wurde, bedauern wir außerordentlich. Wir nehmen das zum Anlass, das Verfahren für Online-Votings zu prüfen und neu aufzustellen und werden natürlich über den Vorfall auch transparent in unseren Programmen und Angeboten berichten.

Die Gala, die der LSV mit so viel Engagement und Aufwand vorbereitet hat, muss nun leider verschoben werden. Aber aufgeschoben ist nicht aufgehoben – und erst recht wollen wir die aus unserer Sicht ausgezeichnete Zusammenarbeit mit dem Landessportverband sehr gerne fortsetzen.

Mit herzlichen Grüßen



Volker Thormählen
Direktor